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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Magdeburg verfügt(e) über einen historisch gewachsenen Baumbestand. Dieser wurde je-
doch durch den Asiatischer Laubholzbockkäfer, die viele Baustellen und nicht zuletzt auch 
durch Unwetter, z.B. am 22.06.2017, angegriffen. 
 
 
Ich frage die Verwaltung:   
 
1. Wie hoch ist der Baumbestand derzeit in unserer Stadt? 
2. Inwieweit wurde selbiger in den letzten 5 Jahren dezimiert? 
3. Wie wurde der Dezimierung des Bestandes begegnet? 
4. Wie schätzen Sie den Gesundheitszustand des Baumbestandes der Stadt ein? 
5. Was ist perspektivisch vorgesehen, um Magdeburg als grüne Stadt weiterzuentwi- 

ckeln? Auch mit dem Hintergrund der gewachsenen Nachfrage an Eigenheimen und 
der Schaffung neuer Wohngebiete. 

 
 
Ich bitte Sie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Carola Schumann 
Stadträtin Fraktion CDU/FDP/BfM 
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